
　皆さまこんにちは。トナカイ飼育員の成田です。
　地域おこし協力隊に着任してから早くも１カ月以上が過ぎ、幌延町での
暮らしにも馴染んできました。
　牧場では、滝汗を流しながら、日々奮闘中です！
　さて、今年は8頭のかわいい赤ちゃんが誕生し、7月にはお披露目会を
開催しました。

　悪天候だったのですが、たくさんのお客様にご来場いただきました。
今ではお披露目会の時よりも、ひと回り、ふた回りと大きく成長し、
角もピコっとでてきました。これからの成長が楽しみです。
　一方、１日中外で暮らすオスたちは、アブの猛攻撃と暑さにやられ、
毎日大変です。
　大きなふわふわの角は、これからだんだんと皮が剥けていき、硬
い角が完成します。赤ちゃんたちもかわいいですが、発情期の秋は
オストナカイの雰囲気や表情の変化も見どころです。
　また、トナカイ観光牧場の公式Instagramの投稿も積極的に行っ
ています。日々のトナカイの様子や、外からは見ら
れない飼育員目線の動画など発信していますので、
ぜひご覧いただけると嬉しいです。
　牧場に遊びに来られた際に飼育員を見かけました
ら、お気軽にお声掛けください！
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全道大会に出場してきました！
　7月26日（金）～7月31日（水）に札幌市つどーむにて開催された「第53回全道少年軟式野球大
会」に名寄支部大会で14年ぶりに優勝し、全道大会への切符を勝ち取った中川・美深野球スポーツ少
年団に所属する加藤 琉

りゅう
世
せい

さん（問寒別小学校6年）と加藤 悠
ひさ

玖
き

さん（問寒別小学校4年）が出場
しました。大会1日
目に函館支部代表の
長万部ソウルズと対
戦し、健闘しました
が1回戦敗退となり
ました。
　全道大会出場の経
験を活かし、今後の
更なる活躍を期待し
ています！

おもしろ科学館に参加した、ロクちゃん
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